

ほぼ毎週
発行

労働法大改悪阻止 闘争本部ニュース No.131

No.131 2018.6.28

■「働き方改革」一括法案、今日にも採決！？

労働時間法制を適用除外とする「高度プロフェッショナル制度」（高プロ）創設が盛り込まれた「働き方改革」一括法案。国会では、審議を重ねれば重ねるほど、問題点が浮き彫りになってきました。加えて、安倍首相は6月25日の国会答弁で、高プロは「経団連傘下の企業からの要望によるもの」である旨、発言しました。労働者のニーズなんて、なかったのです。

高プロ入りの一括法案につき、政府与党は、本日の参議院厚生労働委員会で強行採決し、明日の本会議で成立させることを目論んでいます。

高プロの問題点は数々浮き彫りになっていますが、「一括法案」にまとめられている他の法案については、全くといっていいほど審議がなされていません。このような国会審議の状況下で、高プロはもとより、一括法案の採決をすることを許してはなりません。

■新橋駅S L広場での緊急街頭宣伝

日本労働弁護団では、6月27日、新橋駅S L広場において、東京過労死を考える家族の会の方々とともに、「高プロ反対！「働き方改革」法案徹底審議！デタラメ審議で法案通すな！緊急街頭宣伝」を行いました。

まず、棗一郎幹事長が挨拶をしたあと、福島みずほ参院議員（社民）が発言しました。その後、上西充子教授（法政大学）が国会審議の様子を動画で放映しながら、安倍首相や加藤厚労大臣

の答弁が如何に不誠実か、視覚的に明らかにしました。



さらに、柚木道義衆院議員（国民民主）、山添拓参院議員（共産）、池田真紀衆院議員（立憲民主）が、高プロの審議の問題点について発言しました。

最後に、東京過労死を考える家族の会から、佐戸恵美子さん、中村也真人さん、小林康子さん、渡辺しのぶさんが、過労によって倒れたことの辛さ、また最愛の家族を亡くしたことの悲しみを訴えました。

■緊急抗議集会にお集まりください！

本日本午後6時半より、参議院議員会館前において、緊急抗議集会を行います。ぜひお越しください！

**高プロ反対！！
強行採決を許さない！！**
緊急抗議集会

日時 2018年6月28日(木) 18:30~19:30
場所 参議院議員会館前 #0628高プロ採決許さない
主催 日本労働弁護団、東京過労死を考える家族の会

【発信元】

日本労働弁護団

〒101-0062 千代田区神田駿河台 3-2-11 連合会館 4階
TEL: 03-3251-5363 FAX: 03-3258-6790